

BESCHLUSSVORLAGE	Vorlage Nr.:	267
	Verantwortlich:	OV Grötzingen
Gestaltung Biergarten		

Beratungsfolge dieser Vorlage					
Gremium	Termin	TOP	ö	nö	Ergebnis
Ortschaftsrat	22. 2. 2017	4	x		

In der Planungswerkstatt zur Ortsmitte wurde die Idee geäußert, den Biergarten Richtung Niddaplatz zu erweitern, um die Begegnungsstätte besser an den Platz anzubinden:



(aus: Team Gerhardt/Helleckes)

In der nachfolgenden städtebaulichen Rahmenplanung durch das Stadtplanungsamt soll dieser Punkt aufgegriffen werden.

Eine erste Möglichkeit die Sichtbeziehung zwischen Niddaplatz und Biergarten der Begegnungsstätte zu ermöglichen und zu stärken ist die Hecke an der Stirnseite, die Richtung Niddaplatz angepflanzt ist, zu entfernen. Der Biergarten könnte mit seinem Belag direkt an den Fußweg angrenzen. Dadurch wirkt diese Seite als offener Eingang zum Biergarten. Dieser wirkt größer und großzügiger als bisher. Sowohl die Besucherinnen und Besucher als auch Passanten haben die Möglichkeit zu sehen, was um sie herum passiert und in Kommunikation zu treten.

Die flankierenden Hecken zu den angrenzenden Straßen sollen erhalten bleiben.

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Die Hecke an der Stirnseite des Biergartens Richtung Niddaplatz wird entfernt. Der Bodenbelag grenzt ebenerdig an den Fußweg.